
【傍聴用】

発言月日 順序

1 中 尾 利 香

2 中 嶋 秀 一

3 小笠原 良 子

4 櫻 田 百 合子

5 氣 田 量 子

6 笹 渕 峰 尚

7 山 田 洋 子

8 今 泉 信 明

9 堰野端 展 雄

10 久 慈 年 和

11 山 端 博

12 野 月 一 博

６月23日(水) 13 戸 来 伝

備　考

　１．会議は、午前１０時から開かれる予定です。

　　　１人の持ち時間は１時間となっています。

　２．通常は、午前２人となりますが、時間の都合により

　　　午前３人となる場合もありますのでご了承願います。

〔問い合わせ先〕

　　十和田市議会事務局

　　TEL 0176-51-6781

一 般 質 問 に お け る 発 言 順

氏　　　　名

６月21日(月）

６月22日(火）



№1  

通告
順位

議席
番号

質問
方法

質 問 者 氏 名

１ ５ 一問
一答 中　尾　利　香 1. 新型コロナウイルス (1) 接種現場での事務的な業務は、兼務職員が行っているよう

ワクチン接種体制に だが、円滑に進んでいるか。

ついて (2) 市役所全体の業務執行に影響はないか。

(3) 接種対策室の人員体制について

2. 信号機がない横断歩 (1) 市はどのような状況であると考えているか。

道の歩行者優先の徹 (2) 市民の安全のためにどのような対策が必要と考えている

底について か。

3. 高齢者等世帯に対す (1) 市はどの程度認識しているか。

るごみ出し支援につ (2) 県内で取り組んでいる市町村はあるか。

いて

4. 夏まつり花火大会、 (1) 今年度はどのような体制で実施する予定か。

秋まつりについて

5. 公共施設のＷｉ－ (1) 設置状況について

Ｆｉ設置について (2) 今後の方針について

２ ４ 一問
一答 中　嶋　秀　一 1. 健康増進について (1) 市として健康ポイント事業を行う考えは。

2. 消防団員への支援に (1) 準中型自動車免許の取得費用に助成する考えは。

ついて

3. 防災情報について (1) 情報発信のルールについて

(2) 防災行政無線の戸別受信機を希望者へ貸与できないか。

(3) ＬＩＮＥを使って情報発信できないか。

4. 新型コロナウイルス (1) 進捗状況について

ワクチン接種につい (2) 接種会場へのタクシー代を補助する考えは。

て (3) 高齢者や障害者に対し、訪問接種する考えはないか。

(4) 北里大学構内を接種会場にする考えはないか。

３ ６ 一問
一答 小笠原　良　子 1. 新型コロナウイルス (1) 市の感染者用の宿泊施設の確保について

感染症対策について (2) 必要な人がＰＣＲ検査を速やかに受けられる体制づくりの

拡充について

2. 新型コロナウイルス (1) ７月末までの高齢者へのワクチン接種完了は可能なのか。

ワクチン接種につい (2) 副反応の実態を把握しているか。

て (3) 接種会場への移動にかかる支援について

3. 光ファイバーの整備 (1) 焼山地区の整備完了はいつになるか。

について (2) 市内に未整備地域はあるか。

4. 生理用品の無料配布 (1) 全小中学校のトイレに設置する考えはあるか。

について

令和３年第２回十和田市議会定例会一般質問通告一覧表

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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４ ８ 一問
一答 櫻　田　百合子 1. 幼児の療育について (1) 療育施設について

①療育が必要とされる幼児数の過去３年間の推移は。

②施設利用の手続方法について

③利用状況について

④幼児への効果・成果をどうみているか。

⑤今後の課題について

(2) 専任の幼児教育アドバイザーを配置する考えは。

2. ふれあい保育事業に (1) 事業内容について

ついて (2) 過去３年間の利用状況は。

(3) 事業を拡充する考えは。

3. 中央病院における (1) 現状について

Ｗｉ－Ｆｉ整備に (2) 整備費用について

ついて

５ ９ 一問
一答 氣　田　量　子 1. 生理の貧困対策につ (1) コロナ禍における女性の負担軽減と適切な情報提供に関す

いて る緊急要望後の具体的対策の実施について

2. 社会的孤立防止対策 (1) コロナ禍における社会的孤立への市の取組状況について

について

3. 病院事業について (1) 新型コロナウイルス感染症対応従事者慰労金交付事業の

給付対象について

(2) 病院経営について

①主要な医療機器などを購入・買い換える際の手順につ

　いて

②薬剤師・臨床検査技師などの定員について

６ １ 一問
一答 笹　渕　峰　尚 1. 十和田市まち・ひと (1) 人口減少に歯止めをかける具体的な施策について

・しごと創生人口 (2) 北里大学と連携した取組状況について

ビジョン・第２期 (3) ＵＩＪターン支援による移住について

総合戦略について ①過去２年間の実績について

②今後の対策について

(4) 共通戦略に掲げるＳＤＧｓの視点をどのように取組に

反映させ推進しているか。

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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７ ２ 一問
一答 山　田　洋　子 1. 下水道事業について (1) 生活排水処理の現状について

(2) 浄化槽整備事業について

①これまでの活用状況について

②普及に向けた取組について

(3) 下水道の維持管理について

①市の基本的な考え方について

②市民への適正利用の周知について

2. 観光行政について (1) 新型コロナウイルスワクチン２回接種者を対象とした誘客

について

(2) 奥入瀬渓流温泉スキー場の利活用について

(3) 蔦沼観光の今年度の渋滞対策について

3. 新型コロナウイルス (1) 事業収入が減少した観光事業者への支援対策について

感染症に係る対応に ①固定資産税の減免について

ついて ②温泉使用料の減免について

③上下水道料金の減免について

８ ３ 一問
一答 今　泉　信　明 1. 農業行政について (1) 高齢農業者への支援について

(2) 野生動物による農作物被害の現状について

2. 固定資産税・都市計 (1) 家屋の評価額の算出方法について

画税について (2) 納税通知書の様式変更について

3. 広報について (1) 記事の掲載基準について

(2) 校正における課題はないか。

９ １３ 一問
一答 堰野端　展　雄 1. 教育行政について (1) 高校・大学在学者への奨学金貸与の要件について

(2) 「とわだの学び」の取組状況について

(3) 新聞活用教育事業の取組状況について

(4) 給食等の完食指導について

2. 新型コロナウイルス (1) これまでの対策は継続か。

ワクチン接種後の対 (2) 新たな対策はあるか。

策について

１０ １１ 一問
一答 久　慈　年　和 1. 教育行政について (1) 情報教育の現状について

①小中学校への一人一台のタブレット端末の導入状況と

　活用状況は。

②視力をはじめ子供の健康管理は。

③教職員の労働環境の変化は。

2. 林業行政について (1) 森林整備事業について

①今年度の整備予定は。

②伐採後の植林地の把握は。

(2) 鳥獣被害について

①前年度の状況は。

②今年度の対策は。

2. 十和田職業能力開発 (1) 認定職業訓練とは。

校の現状について (2) 木造建築科の生徒数と教育内容は。

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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１１ ７ 一問
一答 山　端　　　博 1. まち・ひと・しごと (1) 平成28年策定版と令和２年策定版の変更内容の要因に

ついて

創生人口ビジョンに (2) 過去５年間の合計特殊出生率について

ついて (3) 合併後の旧市、旧町の人口減少率について

(4) 2025年時の財政規模について

2. 消防団の現状につい (1) 過去10年間の団員数の推移について

て (2) 新規団員獲得のための対応はしているのか。

１２ ２０ 一問
一答 野　月　一　博 1. 人口減少問題につい (1) 移住者を引きつける魅力創出について

て (2) 狙いを明確に集中した予算投入について

(3) 住みよいまち創出の具体的方策について

2. 教育行政について (1) 小中一貫教育について

①９年間のカリキュラム編成と教育方針について

②校長、教職員の一体的・継続的取組について

③教育方針の具体的施策について

④学力や体力の向上・人格形成を目指す試みについて

(2) 洞内・松陽地区統合小中学校の整備状況について

(3) 全小中学校の情報一元化とクラウド化について

１３ ２１ 一問
一答 戸　来　　　伝 1. 新紙幣の人物を活用 (1) 市政に生かす考えは。

した地域活性化につ ①記念事業・企画を実施する考えは。

いて ②渋沢栄一氏、北里柴三郎氏にゆかりのある資料を活用

　する考えは。

2. ＩＨミートパッカー (1) 本社移転に至るまでの経緯について

株式会社本社進出に (2) 企業誘致に係る優遇制度について

ついて

3. 焼山地区の活性化に (1) スキー場麓の整備について

ついて (2) 奥入瀬渓流温泉引湯管等更新事業の進捗状況について

4. 稲生川周辺の道路改 (1) 前谷地橋周辺の安全対策について

良について (2) レストランペリカン付近の工事の進捗状況について

発 言 事 項 発 言 の 要 旨


